



Regionaljournal Kärnten  
kaernten@regionaljournal.at



## Gunzenberger Strasse nach Felssturz wieder freigegeben

Vermutlich aufgrund des starken und langanhaltenden Regens brach am Sonntag um 10.30 Uhr, in der Gemeinde Straßburg ein Felsen in der Größe von ca. 3 x 2 x 1,5 Metern (mit weiterem Geröll und Felsbrocken) auf die L67b (GunzenbergerLandesstrasse). Nach Rücksprache mit dem BH St. Veit/Glan, sowie dem Landesgeologen, wurde die L67b bis auf weiteres, zwischen Straßburg und Gunzenberg, für den gesamten Verkehr gesperrt.

Der Felssturz wurde am vom Landesgeologen begutachtet und die Strassensperre am 16.05.2023 gegen 10.15 Uhr wieder aufgehoben.

